OPWAY

淘金高阶

上海外国语大学 王兴扬 审订

与研究等词是

伍乐其 主编

Google 分频 单词要从最重要的记起!

●熟词生义 ●高频词汇 ●常考词汇 ●偶考词汇 ●21 年末考词汇

Google TUU 溫放知新 巩固记忆

Google AM

一个热词串起多个冷(熟)词

一个例句记住多个词汇

Google fiff

考点企面,所有短语均配例句

2008 红膜自测记忆法

Google例句

MP3

全4册

例句与历年真题同源来自:经济学人、商业周刊、NewsWeek、环球通

信、TIME、科学美国人、探索杂志、自然杂志、国家地理杂志、华盛顿邮报、卫报等。

链接世界视野,Google 新思想、新科技和新资讯与命题精神一脉相承。

中山大学上海本版社



主编 伍乐其 编者 伍乐其 汪念郴 惠 胡 敏 袁

请將紅色膜片裁下,作为本书自我测试的神奇工具。

损数

中山大学主体出版社

Unit 25

Part 1 Coogle Ones Linux Augustain

likewise [ˈlaikwaiz] ad. 同样地,照样地;又,

也,而且

- I'm very pleased to meet you." Likewise."
 - "我见到你非常高兴。""我见到你也一样的高兴。"
 - You must pack plenty of food. Likewise, you'll need warm clothes, so pack them too.
 - 你一定要带上许多食物,而且你会需要暖和的衣服,所以把它们也打包吧。

liquid ['likwid] n. 液体 a. 液体的,液态的

- When people are very ill they are often fed with liquid foods like milk.
 - 病情严重的人只能喂以流质食物,比如说牛奶。

搭配 liquid oxygen/gas 液态氧/气体

liquid food 流质食物

liquid mud 稀泥

liquid state 液态

liquor ['likə] n. 酒,烈性酒

- - 她喝葡萄酒和啤酒,但不喝烈性酒。

log [log] n. 原木,圆木;航海日志 vt. 正式记录

- The captain described the accident in the ship's
 - 船长在航海日志中描述了这次事故。
 - It's as easy as falling off a log.
 - (这事)易如反掌。
 - In order to log in (to the system) you have to type in a special password.
 - 为了进入(该系统),必须键入特殊的通行密码。
 - You have successfully logged out from the system.
 - 您已成功退出该系统。

短语 log in 进入计算机系统 log out 退出计算机系统

描配 a log fire 篝火

chop logs for the fire 为生火劈柴

OOSE [luːs] a. 松的,肥大的;散装的;不严谨的

- The older you become, the looser your skin will be
 - 年纪越大,皮肤就会越松弛。

搭配 loose garment/shoes 宽松的外衣/鞋子

loose thinking 不严谨的思想

loose hour/talk 闲暇时间/闲谈

loose candies 散装的糖果

loose soil 疏松的土壤

100Sen ['lu:sən] v. 解开,放松;(使)松散,疏远

- It's hard to loosen a fast knot.
 - 死结很难解开。
 - You should loosen up (your muscles) before and after doing physical exercises.
 - 运动前后,应该放松一下(肌肉)。
 - The party has loosened its links with trade unions.
 - 这个政党与工会的关系疏远了。

【牛义】

搭配 loosen sb.'s tongue 使自由自在地说

loval ['loial] a. (to)忠诚的,忠贞的

- He has remained loyal to the team even though they lose every game.
 - 尽管球队输掉了每场比赛,他仍忠实于球队。
 - We should be loyal to our motherland.
 - 我们应当忠诚于祖国。
 - For workers it can mean an end to the security, benefits and sense of importance that came from being a loyal employee.
 - 对于工人,这意味着作为一个忠诚雇员所获得的安全感、 利益和所体验到的重要性不复存在。 【真97】

搭配 be loyal to... 对…忠诚

扩展 loyalty n. 忠诚,忠心

luxury [ˈlʌgʒəri, ˈlʌkʃəri] n. 奢侈,华贵;

奢侈品

- Owning a private car is still a luxury to a family in developing countries.
 - 拥有一辆私人汽车对于发展中国家的家庭来说仍然是一种奢侈。
 - Diamond is the favorite luxury to women.
 - 钻石是女十们最喜爱的奢侈品。

構配 a life of luxury 奢侈的生活 live in luxury 生活奢华 the luxury of (doing) sth. 享受(做)某事的乐趣 the crowning luxury 无与伦比的奢华 a pure/sheer luxury 十足的享受 table luxury 美味佳肴

扩展 luxurious a. 奢侈的. 豪华的

magnetic [mæg'netik] a. 磁的,有磁性的;

a magnetic smile 充满魅力的微笑

有吸引力的

- A magnetic person is one who attracts others.
 - 有磁性的人是指能吸引他人的人。

搭配》 a magnetic field 磁场 magnetic induction 磁感应 magnetic iron (ore) 磁铁(矿) magnetic lines of force 磁力线 magnetic pole 磁极 a magnetic storm 磁暴

a magnetic personality 吸引人的性格 扩展▶ magnet n. 磁体,磁铁

magnet n. 磁体,磁铁 magnetism n. 磁,磁力,吸引力 magnetise/magnetize v. 使…磁化

mainland ['meinlænd, 'meinlənd] n. 大

陆,本土

- Ferry services operate between the islands and the mainland.
 - **_____ 在大陆和各岛之间有轮渡服务。**

搭配 head for the mainland 朝大陆驶去 the mainland of China 中国大陆

manual ['mænjuəl] a. 手的,手工做的,体力

的 n. 手册,指南

- You have to change gear manually in this car; it's not automatic.
 - 你得用手换挡,这部车不是自动换挡的。
 - A workshop manual gives diagrams and instructions for repairing your car.
 - #修手册向您提供修理汽车所需的图表和说明。

搭配》 manual work/labor 体力/手工劳动 manual skill 手工技术 a car manual 汽车手册

a teacher's/student's manual 教师/学生手册

扩展 manually ad. 用手:

married ['mærid] a. 已婚的, 夫妇的; (to)

与…结婚的;婚姻的

- She was married to a wealthy landowner in her early 30s.
 - 她 30 出头时和一个富有的地主结婚了。

搭配》 a married man 已婚的男人 married life 婚姻生活 a newly married couple 一对新婚夫妇

marry v. 结婚,嫁,娶 marriage n. 婚姻,结婚仪式

mask [mæsk, maːsk] n. 面具,面罩;假面具, 伪装 v. 掩盖,掩饰

- Many of the dancers at the fancy dress ball wore colorful masks.
 - 化装舞会上的许多跳舞者戴着五颜六色的面具。
 - Men often mask their true feelings with humor.
 - 男人常常用笑话来掩饰自己真正的感情。

搭配 an oxygen mask 氧气面具 assume/put on/wear a mask 戴假面具 drop/pull off/throw off one's mask 摘下假面具,亮出真相 under the mask of 借口,在…假面具下

a fencing mask (击剑)防护面具 gas mask 防气罩:清毒面具 surgeon's mask 外科医生的口罩

扩展 | unmask v. 揭发

massive ['mæsiv] a. 大而重的,厚实的,粗大 的;大规模的,大量的;[医]严重的

- There are massive mineral resources in the west part of China.
 - 中国西部地区有着大量的矿产资源。
 - A Dream of Red Mansions is a massive volume of more than a thousand pages.
 - 《红楼梦》是一部厚达 1000 多页的巨著。
 - I believe that the most important forces behind the massive M&A wave are the same that underlie the globalization process.
 - 我相信推动大规模并购热潮的最重要的因素与导致全球化 进程的原因是一样的。
 - 搭配 a massive work 一部气势磅礴的作品 a massive dose of a drug 一副大剂量的药 make massive efforts 做出巨大努力 provide massive help 提供巨大帮助 massive debts 巨额债务
 - # mass n. 团,块,堆;众多,大量;[pl.]群众,民众; (物体的)质量 massively ad. 大规模地

mate [meit] n. 伙伴,同事;配偶

- The male hunts for food while his mate guards
 - 雌性动物守巢时,雄性动物猎食。
 - 搭配 a mate of mine 我的一个伙伴 the lioness and her mate 母狮与其配偶
 - # **R** mating n. (鸟、兽等的)交配;匹配;结婚 a. 相配的

mature [məˈtʃuə, məˈtjuə] a. 成熟的,熟 的;成年人的;(票据、保险单等)到期的 v. (使)成 熟; (票据、保险单等)到期

- Our judgement matures (= becomes mature) as we grow older.
 - 我们的判断力随着年龄增长而变得成熟。
 - On mature reflection I have decided to change my major to Sociology.
 - 经过深思熟虑,我决定改修社会学。
 - 搭配 a mature bond 到期的债券
 - 扩展▶ maturity n. 成熟

maximum ['mæksiməm] n. 最大值,极 限 a. 最大的,最高的

- Drivers must not exceed a maximum of 80 miles an hour in the highways.
 - 驾驶员在高速公路行驶时,不得超过每小时80英里的最高
 - 搭配 maximum pressure 最大限度的压力 maximum effort 最大限度的努力 the maximum speed 最高速度 the maximum temperature 最高气温 hold a maximum of 50 people 最多容纳 50 人 borrow a maximum of 10 books 最多可借10本书 smoke a maximum of ten cigarettes a day

一天最多抽10支香烟

#展▶ maximal a. 能达到的最大的 反义词:minimum a. 最低的,最小的 n. 最低 限度,最少量

Mercv [Lməːsi] n. 仁慈,怜悯,宽恕;恩惠,幸运

- They showed little mercy to the enemies.
 - 他们对敌人毫不怜悯。
 - It is a mercy that you did not go!
 - 幸亏你没去!
 - The ship was at the mercy of the waves.
 - 船在浪涛中随波漂流。

短语 at the mercy of 在…支配下

搭配 have mercy on... 对…有怜悯心 show mercy to sb. 对某人表示宽大 leave... to the mercies of... 让…受…摆布 without mercy 狠着心肠,毫不留情地,残忍地 beg for mercy 乞求宽大,讨饶,乞怜 take sb. to mercy 饶某人的命,免某人一死 yield upon/to sb.'s mercy 无条件向某人投降,听凭某人处分 mercy killing 安乐死

扩展 merciful a. 仁慈的 merciless a. 无慈悲心的,无怜悯心的

merry ['meri] a. 欢乐的,愉快的

- I wish you a merry Christmas and a happy new
 - 祝你圣诞快乐,新年愉快。

moderate ['modorit] a. 中等的,适度的,

温和的, 稳健的 ['modəreit] ν. (使)和缓

- Parents should moderate their language when children are present.
 - 孩子们在场时,父母们讲话应有节制。
 - If the moderate end of the legal community has its way, the information on products might actually be provided for the benefit of customers and not as protection against legal liability.

淘金高阶考研英语词

如果法律界的这个适度目标能够实现的话,产品上所附的信息就可能真正对消费者有利,而不是保护厂家逃避法律责任的。

搭配 moderate politicians 稳健的政治家 at moderate speed 中等的速度 moderate prices 公道的价格

1100 (est ['modist] a. 谦虚的,谦让的,谦逊的;

羞怯的;些许的,不太大的;端庄的

- They have been in their demands. 他们的要求不过分。
 - The young actress is very about her success; she says it's as much the result of good luck as of her own talent.
 - 」 这位年轻的女演员对自己的成功表现得很谦虚;她说,她的 成功一半靠自己的天赋,一半也靠运气好。 【生义】

搭配 be modest about... 对…谦虚的 a modest rise in price 价格的适度上涨 a modest income 不高的收入

modestly ad. 谨慎地,适当地

multiple ['maltipl] a. 多样的,多重的 n. 倍数

- The driver of the crashed car received injuries.
 - 出事汽车的司机多处受伤。
 - 12 is a common of 3. / 12 is a common of 3 and 4.

12是3的倍数。/12是3和4的公倍数。

['mistəri] n. 神秘,神秘的事物;神

秘小说,侦探小说

I enjoy reading a good 我喜欢读好的侦探小说。

搭配 stories full of mystery 充满神秘性的小说 make a mystery of matter 把事情神秘化 unravel the mysteries of outer space 探索外层空间的奥秘 dive into the mysteries of 探究…的秘密

mystery play 神秘剧 扩展▶ mysterious a. 神秘的,难理解的 mystify v. 神秘化 mystic/mystical a. 神秘的

negativ ['**negativ**] a. 否定的,消极的,反面的,负的,阴性的 n. 负数;(摄影)底片

- The travelers were very unhappy because they couldn't find the negatives to their favorite photos. 这些旅客很不高兴,因为找不到他们心爱的照片底片。
 - **Two** females make a positive. 负负得正。

I didn't do well in the interview with Uni-Liver and I am afraid of getting a helphile response.

我到联合利华公司的面试不理想,现在真害怕收到否定的答复。

[nəːv] n. 神经;勇气,胆量;敏感处 v. 鼓

起勇气

- 1 I get before every examination.
 - 每次考试前我都很紧张。
 - It took a lot of for such a fragile girl to fight against a robber.
 - 这么瘦弱的女孩子敢于与抢劫犯搏斗,真需要很大的勇气。
 - That music is starting to 对 my move.
 那音乐开始让我心烦了。
 - You touched a raw when you mentioned his first wife.
 - 你谈起他的第一个妻子,这就触到了他的痛处。 【生义】
 - He himself to ask her out.
 - 他鼓足勇气去约她出来。 【生义】

短语 get on sb.'s nerves 惹得某人心烦

[nest] n. 窝,巢 v. 筑巢

- Most birds in trees.
 - 大多数乌在树上筑巢。
 - The husband and wife built themselves a comfortable

那对夫妻共建了一个安乐窝。

搭配 a wasp's nest 蜂窝

a nest of crime and vice 罪恶的深渊 foul one's own nest 家丑外扬 nested cooking pots 套在一起的一套锅

扩展 nested a. 成套的

「CUIT Pal ['njutrəl] a. 中立的;中性的,中和的

- Switzerland is a very small country, which always remains need an in wars and political affairs. 瑞士是一个非常小的国家,它在战争和政治事件上一贯保持
 - 瑞士是一个非常小的国家,它在战争和政治事件上一贯保持中立。
 - This is why the more term substance is now used by many physicians and psychologists. 这就是现在为什么很多医生和心理学家都用一个更中性的

这就是现在为什么很多医生和心理学家都用一个更中性的词"物品"来代替的原因。 [真97]

□○□□ ['nəutifai] v. 通知,告知,报告

Please me of when you may arrive, so that I'll be ready.

请通知我你什么时候到,这样我好做准备

搭配 notify sb. of sth./notify sth. to sb./notify sb. that... 通知某人某事 notify sb. to do sth. 通知某人做某事

扩展▶ notification n. (对出生、死亡、传染病例等的) 通知,报告 of the new

搭配 operational costs 经营成本 operational research 运筹学

扩展 ◆ operator n. 操作人员,(电话)接线员 operate v. 运转,(on)动手术,(对…)施行手术 operation n. 运转,操作,手术,运算

['nju:maras] a. 众多的,许多

['nju:klips] n. 核,核心,原子核:中

的,大批的

心,基点

school library.

A child will ask questions when he is growing up.

孩子在成长的过程中会间无数的问题

These 100 books will form the

议一百本书将构成学校新图书馆藏书的基础

the nucleus of an atom 原子核

扩展 nuclear a. 核心的,中心的,原子核的

搭配 the nucleus of a club 俱乐部的核心部分

other commercial enterprises, from theaters to magazine publishers, bring better and more efficient services to consumers through the use of computers.

众多的其他商业团体,从剧场到杂志社,都通过使用计算机 而为消费者带来了更好的更有效的服务 【真94】

用法 numerous 可作定语或表语,多与可数名词的复数形式连用、偶尔也与名词的单数形式连用、如:
The bird has become more numerous around here lately.(近来该地区的这种鸟比以前更多了。)

['obstəkl] n. 障碍,妨碍,干扰

■ Refusal to compromise is the major for the two parties in further peace talks.

双方拒绝计步是进一步和平对话的主要障碍

[əˈkəːrəns, əˈkʌrəns] n.

发生,出现;事件,事故,发生的事情

● Traffic jams are an everyday in the city.
交通阻塞在城市里是每天都发生的事

[əˈfensiv] a. 冒犯的,攻击的 n.

攻势,进攻

Don't glare at wild animals' eyes. That will be taken as an gesture.

别盯着野生动物的眼睛看,那会被视作攻击性的姿态

The company has launched a strong marketing to try to increase sales.

公司已发动争取市场的强大攻势以期增加销售量

搭配 take the offensive 采取攻势;发动攻势 offensive manner 无礼的态度 offensive odour 鼻气

[ˈautkʌm] n. 结果,成果

We are anxiously awaiting the of their discussion.

我们正焦急地等待他们讨论的结果。

It's too early to predict the of the meeting.

现在预测会议结果为时过早

搭配 outcome of/to …的结果为

decide/announce/predict (anticipate) the outcome of $+ \frac{1}{2} \frac{1}$

direct/eventual/extraordinary/unlucky outcome 直接/最终/出色/不幸的结果

用法▶ 名词 outcome 由动词词组 come out 转变而来, 类似的结构有 outbreak 和 break out, outstanding 和 stand out

['autə] a. 外部的,外面的,外层的

There are many research stations on the earth in which space is studied.

地球上有许多研究外层空间的研究站。

搭配 outer garments 外衣 the outer man 人的外表 outer space 外太空 the outer walls 外墙 outer London 伦敦市郊

扩展▶ outermost a. 最外层的,远离中心的

[ˌaut'stændin] a. 突出的,

显著的;未偿付的,未完成的

This is one of the paintings of the Renaissance period. 这是文艺复兴时代杰出的绘画作品之一.

这些人之支不可以,然而的表面中面。

She has debts of over £500.
她拖欠的债务超过500 英镑
【生义】

['autwəd] ad. [也作~s]向外,在外

a. 向外的,外面的,外表的

There were changes, but the city remained essentially the same.

561

- 虽然这个城市外观发生了变化,但本质没变。
- Outward calm can usually hide inward anxiety.
- 外表的冷静通常能掩盖内心的焦虑。

搭配 the outward appearance of things 事物的外表

outward beauty 外表美 outward changes 表面的变化 outward cheerfulness 表面的高兴 the outward things 周围世界,物质世界 outward voyage 海外航行

na outward 表示"向外(的)",可作形容词或副 词,如an outward journey(外出旅行):The door opens outward, not inward.(这扇门向外开,不向 内开。)表示"外表的,表面的"时,outward 只作形 容词,副词形式是 outwardly, 如 outward calmness (表面的镇定):He was outwardly calm. (他表 面上镇定)。

扩展 outwardly ad. 表面上.从外表来看 outwards ad. 向外,向远处 反义词:inward a. 内心的,里面的,内部的 ad. [-8]向内

overhead ['əuvəhed] a. 在头顶上的;架空

的 ad. 在头顶上

- High overhead in the carbon dioxide that passes for air is a layer of clouds.
 - 从头顶上空被看成是空气的二氧化碳中有一片云层。

【真90】

OVERIOOK [, auva'luk] v. 看漏,忽略;俯瞰,

眺望;宽容,放任

- The secretary is very careful and never overlooks any little points.
 - 秘书非常细心,从不忽视任何细节。
 - According to the new school of scientists, technology is an overlooked force in expanding the horizons of scientific knowledge.
 - 根据这一新学派科学家的观点,技术是扩展科学研究范围 时被忽视了的一种力量。 【真94】

搭配 overlook the sea from a hill 从山上俯视/眺望大海 overlook a spelling error 没留意到一个拼写错误 overlook one's mistakes/minor offences 不追究某人的错误/小过失

overtake [,əuvə'teik] v. 追上,赶过,超过;

- 袭击,压倒
- After only two years in the American market, our US sales have now overtaken our sales in Europe.
 - 进入美国市场仅两年后,我们的美国市场销量已经超过了

我们在欧洲的销量

Dackage ['pækid3] n. 包装,包裹,箱;一套

- After a package of reforms, Haier Group, China's biggest appliance maker, has successfully found its way into the world market.
 - 经过一整套改革,中国最大的家电生产商海尔集团成功地 打入国际市场。

搭配》 a package of

一包…;一搅子…,一整套…

Dad [pæd] n. 垫,衬垫;便笺簿;拍纸簿;(火箭等

- 的)发射台 v. 填塞,拉长;放轻脚步走;虚报(账目) Put a clean pad of cotton over the wound.
- 在伤口上垫一块干净的棉花团。
 - I padded out my answer with plenty of quotations.
 - 我用了大量引文把答案拉长。
 - She padded across the room to the window.
 - 她蹑手蹑脚地穿过屋子走到窗前。

【生义】

搭配 a writing pad 拍纸簿 a padded bra 带衬垫的文胸 pad bills / expense accounts 在账单上/开支账上做手脚

Darade [pəˈreid] n. 游行,检阅 v. (使)列队

行进,(使)游行;展示

- 1 The Olympic Games began with a parade of all the competing nations.
 - 奥运会是以所有参赛国列队行进开始的。
 - The soldiers will parade through the town center.
 - 士兵们将列队走过市中心。
 - The trophy was paraded around the stadium.
 - 契杯被环绕着体育场高举展示。

【生义】

- The tractor was followed by about 200,000 women in a parading procession that took more than three hours to snake through central Rome.
- 拖拉机后跟着列队行进的大约20万妇女,花了三个多小时 才蜿蜒穿过罗马市中心。 【真90】

搭配 a military parade 军事检阅

a victory parade 庆祝胜利的游行。

be on parade 在游行

make a parade of one's virtues 炫耀个人的优点 parade ground 阅兵场

hit parade 流行唱片目录

parcel ['pa:səl] n. 包裹,邮包 v. 打包,捆扎; 分配

We parceled up some candies and toys to take to

the orphanage at Christmas.

圣诞节时我们包了一些糖果和玩具送到孤儿院。

搭配 parcel out 分配

parcel up 包起来 send sth. by parcel post 用邮包寄东西 a parcel of clothes 一包衣服 make a parcel of 打包裹

peculiar [pi'kju:ljə] a. 古怪的,异常的;特

殊的,特有的

- The meat tastes peculiar; I hope it is all right.
 - 这块肉有异味,但愿它没变质。
 - There is no agreement whether methodology refers to the concepts peculiar to historical work in general.
 - 关于方法论是否一般只是历史研究所特有的概念,没有统一的说法。

搭配》 a peculiar person/expression/behavior 怪人/古怪的表情/古怪的行为 a peculiar taste/smell/sound 怪异的口味/气味/声音 be peculiar to... …独有的,…特有的

扩展 ▶ peculiarly ad. 特有地,特别地

penalty ['penəlti] n. 处罚,惩罚

- The maximum penalty for this crime is 10 years' imprisonment.
 - 这种罪行的最高刑罚是10年监禁。
 - The referee awarded a penalty. The
 - 裁判判罚球。

搭配 financial/death/extreme penalty

经济惩罚/死刑/极刑

the (maximum/minimum) penalty for...

对…的(最重/最轻)处罚

impose penalty on... 对···给予处罚

on/under penalty of sth. 违反则受某种惩罚 penalty clause 处罚条款,罚则

suffer/be awarded a penalty (体育运动中)受罚

扩展 penal a. 刑事的,刑法的

penalize/penalise vt. 使处于不利地位,不公平地对待,判罚

Pension ['pen∫ən] n. 养老金,年金 ν. 退休

- In these days of inflation people on pension find it difficult to live.
 - ____ 在通货膨胀时期,靠养老金度日的人觉得生活很艰难。
 - It is time the old man was pensioned off.
 - 早该给这位老人发放养老金让他提早退休了。

搭配 a war/retirement pension

战争抚恤金/退休金

draw one's pension 取抚恤金

retire on a pension 退休时领到退休金 live on pension 靠养老金生活 pension sb. off 发放养老金让某人提前退休

pensioner n. 领取养老金者

per spective [pə'spektiv] n. 透视画法,

透视图;远景,前途;观点,看法

- We should see things in their right perspective.
 - 我们应当正确、客观地看待事物。
 - Though the profit is lower, the figures need to be put into perspective.
 - 虽然利润下降了,但我们要全面地看待这些数字。

搭配 a historical perspective 历史的眼光 in a proper perspective 以正确的视角 the perspective of drawing 绘画中的透视法 in/out of perspective 合乎/不合乎透视法,比例正确/不成比例

the perspective of the sea 大海的远景

pessimistic [ˌpesiˈmistik] a. 悲观(主

义)的

- The earth won't stop because of your pessimistic thoughts. So, cheer up!
 - 地球不会因为你的悲观想法而停止转动。所以,打起精神来!
 - Egoists are inclined to take a pessimistic view of
 - 利己主义者往往对生活持悲观态度。
 - Toward the new business wave, the writer's attitude can be said to be pessimistic.
 - 对于新的商业浪潮,作者的态度可以说是很悲观的。【真01】

搭配 take a pessimistic view of...

对…抱悲观见解

pessimist n. 悲观论者,悲观主义者 pessimistically ad. 悲观地

Plerce [piəs] v. 刺穿,刺破

- Some earrings are designed for those whose ears aren't pierced.
 - 有些耳环是为没有打耳洞的人设计的。

pinch [pint∫] v. 捏,掐,拧,挟;夹痛 n. 捏,掐;

(一)撮,微量

- These shoes are too tight; they pinch (my toes).
 - 这鞋子太紧,它们夹疼了我的脚(趾头)。
 - We can get six people round this table at a pinch.
 - 业要时,这张桌子可以坐6个人。
 - It's six months since he lost his job, so he's beginning to feel the pinch.
 - 他失业已有6个月了,所以开始感到相当困难。

- This will be particularly true since energy pinch will make it difficult to continue agriculture in the high-energy American fashion.
- 这一点尤其如此,因为能源紧张使得美国高能耗式的农业模式无以为继。

短语》at/in a pinch 必要时,在紧急关头 feel the pinch 感到手头拮据

plentiful ['plentiful] a. 富裕的,丰富的

1 There are plentiful watermelons in the summer.

夏季有大量的西瓜上市。

plug [plng] n. 塞子,插头 v. 堵塞;与…连接;宣

Is the printer plugged in?

打印机接上电源没有?

- Most journalists learn to see the world through a set of standard templates (patterns) into which they plug each day's events.
- 大多數记者学会了用一种标准模式去看世界,并用这种模式来宣传每天发生的事件。

短语》plug in 给…接通电源,连接

Poison ['poizən] n. 毒物,毒药 v. 放毒,毒害; 污染

- The soil has been poisoned with chemical waste from the factory.
 - 土壤被工厂排出的化学废物污染了。

POISONOUS ['poizonos] a. 有毒的

- In many countries, laws have been passed to prevent factories from sending out poisonous gases and polluted water.
 - 许多国家已通过法律来制止工厂排放有毒的气体和污水。

Polish ['pɔliʃ] v. 磨光,擦亮;修改,使优美,润色

- n. 擦光剂,上光蜡
- When found in the earth, gems are often dull-looking and rough. Cut and polished, they sparkle as with an inner fire.
 - 从地里刚采出来的宝石块一般看来是黯淡而粗糙的,经过 切削和磨光之后,它们就闪闪发光,像内部燃着火似的。
 - He polished off a plate of fish and chips in no time at all.
 - 一转眼工夫他就吃完了一盘鱼和炸薯条。

短语》polish off (飞快地)完成

poll [pəul] n. 民意测验;[pl.]政治选举,大选 v. 对

…进行民意测验;获得…选票

- A public-opinion poll shows that most people in Taiwan are in favor of the "one country, two systems" policy.
 - 一项民意调查显示,大多数台湾人支持"一国两制"政策。
 - In late 1994 the pane of economists which *The Economist* polls each month said that America's inflation rate would average 3.5% in 1995.
 - 1994年后期,《经济学家》杂志每月选出参加座谈的专家 小组说,1995年美国的通胀率将平均达到3.5%。【真97】

搭配 public-opinion poll 民意測验,民意调查 take a poll 投票表决

light/heavy poll 低/高投票率

POSÉ [pəuz] v. 造成(困难等);提出(问题等),陈 述(观点等);摆姿势;假装,冒充 n. 姿势

- 1 She posed as a rich woman.
 - 她装作是个富婆。
 - The high cost of oil poses serious problems for industry.
 - 昂贵的石油价格给工业造成了严重困难。 【生义】

搭配》 pose an obstacle to 成为…障碍
pose a question 提一个问题
pose for a photograph 摆好姿势照相
a dramatic (stage) pose 舞台亮相
strike/put on a pose of 裴出…面貌/样子

preface ['prefis] n. 序言,引言,前言 v. 作为

…的开端

- The characteristics of this book are mentioned on the cover and in the preface.
 - 本书的特色在封面和前言都有提及。
 - She prefaced her remarks with a few words of welcome to the guest speaker.
 - 她讲话时先说几句,对邀请来的演讲者表示欢迎。 【生义】

principal ['prinsəpəl] a. 最重要的,主要的

- n. 负责人,校长,首长;资本,本金
- Iraq's principal export is oil.
 - 伊拉克主要出口石油。
 - The employment of women is expanding considerably in services next to the public administration and commerce as their principal workplace.
 - 女性受雇从事服务业的人数大量增加,服务业成了继公共管理和商务之后的一个主要的女性就职场所。 【真90】

搭配》repay principal and interest 付还本金和利息

有展 principally ad. 多半,主要地

profile ['prəufail] n. 侧面(像);轮廓,外形;

人物简介 v. 概述,写简介

The Queen's head appears in profile on some British

His career is profiled in this month's journal.

- 有的英国邮票上有女王的侧面头像。
- 这期月刊概述了他的职业生涯。

【生义】

搭配 draw in profile 画侧面像或轮廊

prohibit [prəˈhibit] vt. 禁止,不准

Picking flowers in the park is prohibited.

禁止在公园里摘花。

搭配 strictly prohibit (sb.'s doing) sth. 严禁(某人做)某事 prohibit sb. from doing sth. 禁止某人干某事 prohibited articles/goods 违禁品

#展▶ prohibition n. 禁止,阻止,[美]禁酒令

prominent ['prominent] a. 突起的, 凸

出的;突出的,杰出的

- Our mayor has played a prominent part in public life.
 - 我们的市长在公共事务中起了显著的作用。
 - The government is to ban payments to witnesses by newspapers seeking to buy up people involved in prominent cases.
 - 政府打算禁止报业机构为收买重要案件的涉案人员而向证 人提供报酬。 [真01]

搭配 prominent teeth/eyes 凸出的牙齿/眼睛 a prominent figure/citizen 杰出人物/公民

prosperous ['prosperes] a. 繁荣的,兴

旺的

- After the end of the Second World War, America and Americans were prosperous beyond the dreams of the Europeans and Asians whose economies the war had destroyed.
 - 二战结束以后。对于经济遭受战争摧残的欧洲人和亚洲人 来说,美国和美国人的繁荣、富足让他们望尘莫及。【真00】

扩展 prosperously ad. 繁荣地,幸运地

prosperity n. 繁荣

protest ['proutest, pro'test] v. (from) 保护,

保卫;抗议,反对['proutest] n. 抗议,反对

- The local people have made a strong protest to the mayor about the building of a new railway station.
 - 当地民众就新建一个火车站的问题向市长提出了强烈的抗议。
 - There was a large crowd in the square, protesting against the war.
 - 广场上聚集了一大群人,反对这场战争。

搭配 make a protest to sb. about sth. / protest to sb. about sth. 为某事向某人抗议

a protest march/movement 抗议游行/运动 in protest against/as a protest against 以抗议…,为抗议…

protest against sth. 抗议某事 protest sth. 严正地、坚决地申明某事 protest one's innocence 申明自己无罪 under protest 抗议后心有不甘地 without protest 乖乖地,心甘情愿地

province ['provins] n. 省;领域,范围,本分

- Everything to do with our finances is my wife's province.
 - 一切有关钱财的事都由我妻子管。
 - Sales forecasts are outside my province—you should discuss them with the sales manager.
 - 销售预测我不在行——你应该同销售经理讨论这类问题。

搭配 a province of China 中国的一个省 in/within one's province 在行 outside one's province 不在行

扩展 ▶ provincial a. 省的,地方的;粗野的;土气的

Publicity [pAb'lisiti] n. 宣传,宣扬;公众的

- 1 Many stars have become well known through the publicity they received in the newspapers, and on television, etc.
 - 许多明星通过报纸和电视等宣传而出名。

pump [p_Amp] n. 泵,抽水机;打气筒 v. 用

(泵)抽(水):打气,泵送

- She blew up the flat tyre with a bicycle pump.
 - 她用自行车打气筒给瘪了的轮胎打气。
 - Her heart was pumping very fast.
 - 她的心脏跳得很快。

搭配 pump sb. (for sth.)/pump sth. out of sb. 追问某人以探知(信息)

punctual ['pankt[uəl, 'panktjuəl] a.

严守时刻的,准时的,正点的

- 1 To impress a future employer, one should dress neatly, be punctual, and display interest in the job.
 - 为了给未来的老板留下好印象,我们应穿着整齐、准时到达 并表现出对那份工作的兴趣。

Quit [kwit] v. 离开,退出;停止,放弃,辞职

- It's not easy to quit smoking and drinking.
 - 戒烟戒酒是不容易的。
 - If I don't get more money I'll quit.
 - 不给我加薪我就辞职。

rank [ræŋk] n. 军衔;社会阶层;排,横列 v. 分等 级,把…分类:排列

- She always got good grades and ranked first in the class.
 - 她总是拿高分,在班上名列前茅。
 - He is above me in rank.
 - 他的级别比我高。
 - The club seems to be losing the support of the rank and file.
 - 这家俱乐部好像正失去基层会员的支持。
 - Arizona ranked second of all states in its growth rate of population.
 - 亚利桑纳州在全国人口增长率中排名第二。 【直98】

短语 the rank and file 普通士兵,普通成员

and in of the first/top rank 第一流的… persons of (high) rank 地位高的人,达官显贵 people of all ranks 各阶层的人 above/below... in rank 在级别上比…高/低 join the ranks of the unemployed 加入到失业大军中 rank sb./sth. as... 把某人/某物列为… rank first/second 排名第一/第二 rank above/below... 列入比…高/低的等级

用法》 rank 可以用作不及物动词,表示"列入,(在序 列中)占特定等级",后面接副词或介词短语, 也可用作及物动词,表示"把…分等,给…评定 等级",后面接宾语再接副词或介词短语。

rebel ['rebəl] n. 叛逆者,起义者 [ri'bel] v. 反

抗.反叛.起义

- Some children will rebel against their parents' strict upbringing.
 - 一些孩子会反抗父母那些严厉管教的方式。

搭配 rebel against sb./sth. 反抗某人/某事

reception [ri'sepfən] n. 接待,招待会;接 收,接受,接收效果

- The Chinese government gave a warm reception to welcome President Nixon in 1972.
 - 1972年,中国政府热情地迎接了尼克松总统的来访。

recreation [ˌrekri'eiʃən] n. 娱乐,消遣

Karaoke is many young people's favorite recreation. 唱卡拉 OK 是许多年轻人喜欢的娱乐活动。

recruit [ri'kru:t] v. 招募(新兵),招收(新成

员) n. 新兵,新成员

Many companies like to recruit experienced personnel, but every year, P&G recruits university graduates

- without work experience and provides them with on-the-job training.
- 许多公司喜欢招收有经验的员工,然而宝洁公司则每年都吸 收没有工作经验的大学毕业生,并为他们提供在职培训。

refugee [,refju(:)'dʒi:] n. 难民,流亡者

Refugees were pouring across the frontier.

难民正涌讨边境。

refusal [riˈfjuːzəl] n. 拒绝,回绝

- They announced their refusal to attend the conference.
 - 他们宣布拒绝出席会议。

搭配 refusal to do sth. 拒绝做某事 receive a refusal 遭到拒绝

扩展 refuse v. 拒绝.

regarding [ri'ga:din] prep. 美于

- A university president receives letters regarding education reform from time to time.
 - 大学校长经常会收到关于教育改革的信。

relax [riˈlæks] v. (使)松弛,放松

- Music can help you relax after a whole day's hard work.
 - 一天紧张工作之余(听听)音乐能帮助你放松(心情)。

remedy ['remidi] n. 药品;治疗措施,补救办

法 ν. 治疗,医治;纠正,补救

- A good night's sleep would be the best remedy for your headache.
 - 好好地睡一觉是治疗你头痛的最好方法。

搭配 the remedy for...

治…的疗法,补救、纠正…的办法 herbal remedies 草药 beyond remedy 不可救药的 remedy bad evesight 矫正视力 remedy the situation/mistake/loss 挽救局势/纠正错误/弥补损失

扩展▶ remediable a. 可治疗的,可纠正的,可补救的 remedial a. 治疗的,补救的

representative [repri'zentativ] n.

代表,代理人 a. (of)典型的,有代表性的

- In Britain, representatives in the House of Commons are elected by the British people.
 - 在英国,下议院代表是英国人民选出来的。

搭配 representative work(s) 代表作 House of Representatives (美国及日本的)众议院



liquidpint

Born with a kidney defect, he needs up to 5 pints of liquid every day to stay fit and healthy.

由于生来肾脏虚弱,他每天得喝至少5品脱水来维持健 康。

liquorleave, radioactive

The process leaves behind a highly radioactive liquor as a waste product.

加工过程会遗留下一种有高度放射性的液体废料。

Ogcabin, pertable

He lived alone in a log cabin beside the lake, his only company a portable radio and a television. 他独自住在湖边的一间小木屋里,伴随他的只有一部便

loosecannon

Of course the Palace can't afford to leave her as a loose cannon.

当然王室容不得她放任不羁。

携式收音机和一台电视机。

oosenpurse

The business leaders wanted the state to loosen its purse strings and give the schools' budgets a healthy

商界领袖们希望国家松开钱袋子,让学校的预算有一个 健康的增长。

luxurylap, cruise, liner

- She wasn't used to living in the lap of luxury. 她不习惯过养尊处优的生活。
- The Hebridean Princess is a luxury cruise liner offering the best in old fashioned service.

"赫布里底公主"号是一艘提供最佳老式服务的豪华邮 轮。

magnetic

Electronic cameras record light as a series of digital impulses on a magnetic disk.

电子照相机以一连串数字脉冲的形式把光线记录在磁 盘上。

mainlandtomb

Many artefacts decorated in this way have been found in royal tombs on the mainland.

在大陆的皇室墓穴中发现了许多用这种方式装饰的工 艺品。

manualplow/plough, pyramid

Most staff will never want to plough through the manuals that come with the software.

大多数员工从不愿意把软件附带的使用手册从头到尾 费劲地读一遍。

Professionals' self-esteem had been founded upon being at the top of the manual wages pyramid.

专职人员的自尊来自如下事实:他们处于人力薪酬金字 塔的顶端。

married

Much as I like her, I wouldn't like to be married to her

虽然我挺喜欢她,但我不愿意和她结婚。

maskgulf, 'stocking All calls for accommodation masked the gulf that

divides abortion opponents and supporters. 所有和解的呼吁掩盖了反对和赞成堕胎两派之间的深 刻分歧。

A girl was dragged into bushes by a man wearing a black stocking mask.

一位姑娘被一个用黑色长袜蒙面的男人拽进了矮树丛。

massivestroke

Staff made frantic attempts to revive him but he is. thought to have suffered a massive stroke.

员工们拼命设法让他康复,但他想必是严重中风了。

matesly

The smartest girl passes answers on the sly to her table-mate.

那个最聪明的女孩偷偷地把答案传给她的同桌。

maturepoultry

Animals might mature faster: a pressurized poultry house, for example, could hurry chickens to earlier adulthood.

动物可以更早熟,例如,在一个拥挤的禽舍里,小鸡会被 催泊早熟。 mercykneel The class have to kneel pleading for mercy on his behalf, but the dean will only accept written pleas. 全班人不得不因为他而跪下来请求宽恕,但是院长只肯 接受书面请求。 merry Christmas In the hasty and confused breakup, nobody wished anybody a merry Christmas or a happy New Year. 在匆匆忙忙、乱糟糟的离别时刻,竟无人祝贺任何人圣 诞快乐或新年快乐。 mystery ... cloak, oriental, temple, figure The talks were cloaked in mystery. 会谈披上了一层神秘的色彩。 The mysteries of oriental temples were revealed before us. 东方庙宇的种种神秘在我们面前揭开。 I just can't figure her 'out, she's a mystery to me. 我简直摸不透她,她对我来说是个谜。 negativereply The majority of people, when asked whether or not they are creative, will reply in the negative. 大多数人在被问到他们是否有创造性时,都会给出否定 的回答。 nervebundle, edge Since she lost her job Rose's been a bundle of nerves. 罗斯自从失业之后就一直精神非常紧张。 Jerry had had a hard day and his nerves were on edge. 杰瑞度过了紧张的一天,他的神经绷得紧紧的。 nestintrigue, hen Neville Chamberlain wrote that the Cabinet was a nest of intrigue, which was, considering everything, an understatement. 内维尔·张伯伦写到,内阁是个密谋的巢穴。若把一切事 都考虑进去的话,这种说法都还算保守了。 The hens nested in a fridge inside the chicken farm. 母鸡在鸡场里的一个电冰箱里筑巢。 Much of the easy flow of speech depends on the neutral vowel. 说话流利很大程度上取决于中元音。 We'll have to **notify** the next of kin of his death.

我们必须把他的死讯通知他最近的亲属。

numeroussparkle

A diamond sparkles with numerous points of light.
 ──颗钻石有无数个光点在闪烁。

obstacleformidable

The Pennines presented the most formidable obstacles of all to the canals, but even they were successfully overcome.

奔宁山脉对开凿运河造成了最为艰巨的阻碍,但即使是 这样的困难也被战胜了。

offensive

• • • • • technician, diplomatic

Roberto Carlos has become a real technician as an offensive guard.

罗伯特·卡洛斯已经成为一个技术高超的进攻型后卫。

But then Sunderland came up with a new offer and Liverpool launched a fresh diplomatic offensive. 后来森德兰市提出了一个新的建议,而利物浦市又发起了新的外交攻势。

operationalampliffer

Differentiators based on **operational** amplifiers do not suffer from drift.

以运算放大器为基础的微分器不会出现偏差。

outcomehang

Everything hangs on the **outcome** of this meeting. 一切取决于这次会议的结果。

outstanding

The outstanding dancer brought the house down with a ballet.

这位杰出的舞蹈家跳了一曲芭蕾舞博得了全场喝彩。

overheadprojector

The speaker turned on the **overhead** projector and put a new graphic on it. 演讲人打开高射投影仪,把一幅新的图表放在上面。

overlookadjacent, dine

Adjacent to the hotel, guests may dine in the lively garden restaurant overlooking the river. 客人们可以在邻近旅馆充满生机的花园餐厅用餐,俯瞰河景

overtakegain

She was gaining on the leader throughout the final lap, and just overtook her before the finishing line. 她在最后一圈赶上了领先者,并在到达终点前正好超过了她。

pad

Our helicopter pad allows the medical center to ship more critically injured patients to more appropriate facilities.

我们的直升机升降台使医疗中心能载送更多重伤病人

到更适当的医院。

paradeclimax, commemorate

The festival reaches its climax with a parade through the streets.

随着一支游行队伍穿过街道,节日达到了高潮。

The annual parade commemorates the soldiers who died in the two World Wars.

每年举行一次的阅兵式用以纪念在两次世界大战中阵 亡的士兵。

peculiarcompare

The Muses had no instrument **peculiar** to them, but their voices were lovely beyond compare.

缪斯女神们没有什么特别的乐器,不过她们美妙的嗓音 无与伦比。

penalty.....concede

Barthez escaped with a yellow card despite clearly kicking Ian Harte to concede a penalty.

巴尔泰兹尽管明显踢了伊恩·哈特—脚,却以一张黄牌认 罚脱身。

pensionstore

He had worked for the same engineering firm for thirty years and he had always set great store by the company **pension**.

他为同一家工程公司工作了30年,一直很看重公司的退休金。

perspectivehorizontal

There are rarely horizontal lines in two-point perspective.

在两点透视图中很少有水平线。

pessimisticvein

We hope the conversation would not continue in such a **pessimistic** vein.

我们希望,谈话不会继续处于这样一种悲观的状态中。

pinchblack

She pinched her own arm until it was black and blue. 她將自己的胳膊拧得青一块紫一块的。

poisonsting, oak

Fire officials said bee stings and **poison** oak were the most serious problems.

消防官员说,最严重的问题是遭蜜蜂蜇伤以及对栎叶漆树过敏。

poisonousspider

Pepita had been trying to remember the events that led up to being bitten by the **poisonous** spider. 珀皮塔一直在努力回忆是什么事情让自己被这只毒蜘蛛咬了。

polishax(e)

A dozen men and women clad in furs were polishing axes and broadswords monotonously, mindlessly.

十多个身穿皮毛衣服的男人和女人正在磨斧头和腰刀, 他们的动作单调而机械。

.....booth

· · · · · · so-called

poll

In the **polling** booth, the voter marks his favourite candidate number one, his next best number two and

在投票间,选民给他最中意的候选人标上第一号,次中意的候选人标上第二号,以此类推。

pose

Beef exportation was greatly reduced because of the health threats **posed** by so-called "mad cow disease" in England.

在英格兰,由于所谓的"疯牛病"对健康造成了威胁,牛肉出口大大减少了。

principalassistant

But more assistant **principals** and janitors are necessary to make the schools operate effectively. 但是有必要聘请更多的校长助理和门卫以使学校的运

作更有成效。

prosperous merchant

Both his parents came from prosperous merchant and landowning families.

他的双亲出身于富商和地主家庭。

protest chorus, howl, force

■ The minister was greeted with a chorus of protest. 这位部长迎来了一片抗议之声。

■ The announcement was met with howls of protest.
该公告遭到强烈的抗议。

Villagers turned out in force to protest about the new road.

大批村民出动抗议修建这条新路。

publicityadverse

The directors, however, could argue that to do so would expose the company to adverse publicity.

无论如何,主管们会认为那样做将使公司遭到公众的敌视。

pump.....suck, inlet, petrol

Plastic Grids were placed in the bottom of the main vat to stop the fish from being sucked into the pump

塑料格栅置于主缸的底部以防鱼被吸进水泵入口。

An on / off switch on the dashboard controls the petrol pump, and a hand-operated gas-valve regulates the gas

flow.

仪表板上的一个开关控制着汽油泵,还有一个手动的汽油阀门调节油的流量。

punctualtram

The cities with their canals and **punctual** trams are among the most pleasant and orderly in the world. 有运河和准点的电车的城市是世界上最宜人的、最秩序井然的城市。

quit

Quitting is a bad way to embark on life and young person had better snap out of it.

刚走上生活之路就辞职是很糟糕的,年轻人最好振作起来。 一

· · · · · · · · · · · · · alongside, clergy

rank

Since the early eighteenth century the red wines of Ambonnay have ranked alongside those of the now more famous Bouzy.

自 18 世纪早期起昂博奈的红葡萄酒就与现在更知名的 布兹红葡萄酒属于同一档次。

But while they defended against outsiders, a new enemy came from their own clergy **ranks**.

然而在他们处处提防外来者的同时,一个新的敌人从他 们自己的牧师阶层中出现了。

rebel.....rope

The army says the **rebels** are on the ropes. 陆军声称叛军即将崩溃。

receptionchampagne, imperial

The Champagne Reception at the Imperial Hotel is the highlight of the event.

在帝国大酒店举办的香槟酒会是此次活动的高潮。

recruit

The sergeant was drilling the new **recruits**. 那个中土正在训练新兵。

refugee

The refugees are badly off for blankets, and even worse off for food.

难民们需要毯子,更需要食物。

refusalstubborn

It's just your stubborn refusal to face the reality that he is no longer in love with you.

就是你顽固地不肯面对他已不再爱你这一现实。

relaxmeantime, sightseeing

The doctor will be here soon. In the meantime, try and relax.

大夫很快就会来了,这时候要尽力放松。

She swam and sunbathed, went sightseeing and relaxed. 她去游泳,晒日光浴,还去观光以放松自己。

remedy

Is there a **remedy** picture which most closely resembles the important features of the case?

有没有一张与这个病例的重要症状最相似的"药物与症状 对照治疗图"呢?

· · · · · · · · · resemble, sleeve

【注:与对抗疗法(allopathy)相反的医学理论顺势疗法(homeopathy)认为,找到可以导致不适症状的药物(多为植物、矿物),以某种方法服用这样的药物,有助于减轻症状。顺势疗法的医生最重要的即是掌握相应的症状该用什么药(有点像中医),这种药物、症状匹配图即remedy picture。】

Bill had a card up his sleeve as a **remedy** when his first plan failed.

比尔留了一手,作为他的第一个计划失败时的一种补救措施。

representativesenate

Both the state senate and house of representatives have Republican majorities.

该州参众两院都是共和党人占多数席位。



| Int [paint] * n. 品脱

eave [liːv] vi. 离去,出发 vt. 离开,舍弃;留下,遗留,遗忘;听任,让;交托,委托 n. 准假,假期;许可,准许;告辞

- I think I let my credit card behind at the restaurant.
- 我想我把信用卡落在餐馆里了。
- Let's start again from where we let all.
- 让我们从中断处重新开始。
- All the others seemed to know each other and I began to feel left out.
 - 其他所有人看上去都彼此认识,于是我开始觉得被冷落了。
- With a nod and a smile, she that leave of her friends.
- 她点头微笑着向朋友们告辞。

短语 leave behind

不带,忘了带;把…撇在后面;遗留,留下 leave off 停止,中断 leave out 遗漏,省略;把…排除在外 take (one's) leave of 向…告辞

radioactive ['reidiəu'æktiv] ▲ a. 放射性的,有辐射能的

cabin ['kæbin] * n. 小木屋;机舱,船舱

- I flew to Paris in the First Class cabin.
- 我乘头等舱飞去了巴黎。

portable ['pɔːtəbl] * a. 轻便的,手提(式)的 n. 手提式电脑(收音机、电视机)

- We swapped the color television for a black and white populate.
- 我们用彩电换了一台手提式黑白电视机。

CERROOR ['kænən]▲ n. 大炮,火炮 v. (尤指无意的)碰

撞,相撞

She came running round the corner, camboard into me, and knocked me over.

她从拐角处跑过来,撞了我一个满怀,把我撞倒了。

搭配 loose cannon

因其行为举止无法预料而不值得信任的人

DUFSE [poss] * n. 钱包,女用小提包;资金,财源;备用款

- She took a coin out of her pulse and gave it to the child.
- 她从钱包里取出一枚硬币给那个小孩。

[læp] * n. 膝上;(跑道的)一圈;(旅程的)一段 v. (动物)舔,舔食;(波浪等)拍打

- The waves apped around our feet.
 - 波浪轻轻地拍打着我们的脚。
- They sat listening to his story, spellbound, lapping it
- 他们坐着听他的故事全都入了迷,欣然照单全收。

短语 lap up 欣然接受

in the lap of luxury 生活优裕,养尊处优

ertifse [kru:z] * vi. 航游,巡航;(出租车、船等)缓慢巡 行 n. 航游,游弋

- Quite a few taxis are cruising for fares near the cinema.
- 不少计程车在电影院附近转悠着等着载客。
- Many girls have no idea what a cruise missile is.
 - 许多女孩都不知道巡航导弹是何物。

搭配 go cruising in the Mediterranean 在地中海上巡游

go on a cruise to...

乘游船去…

cruise missile 巡航导弹

TR cruiser n. 巡洋舰,游艇

liner ['lainə]▲ n. 衬里;大客轮

The dustman takes the bin-liners at 9 a.m. everyday. 这位清洁工每天上午9点钟来收衬在垃圾桶内的塑料袋。

disc/disk [disk] * n. 圆盘;唱片,磁盘,光盘

- He wears an identity disc around his neck.
- ____ 他脖子上挂着圆形身份牌。

fomh [tu:m]◆ n. 坟,冢

plow/plough [plau] n. 犁,犁形工具 v. 犁,耕;费力穿过,艰苦前进;在考试中淘汰